

## Kapitel 1: Den lebenswerten Bezirk gemeinsam gestalten

Antragsteller\*in: Frank Bertermann

### Text

Von Zeile 71 bis 76:

~~Gegen viel Widerstand haben wir fünf neue Milieuschutzgebiete ausweisen können. Damit können dem rasanten Mietanstieg Grenzen gesetzt und Luxusmodernisierungen gestoppt werden, wenn diese Möglichkeit genutzt wird. Dies werden wir im Gegensatz zur rot-schwarzen Mehrheit tun und mit den bezirklichen Mitteln dazu beitragen.~~ Unser 4jähriges Engagement für Milieuschutzgebiete hat Mitte 2016 endlich Früchte getragen. 5 Gebiete in Moabit und Wedding wurden festgesetzt. Damit gibt es die Möglichkeit, bei ca. 96.000 Bewohner\*innen in Mitte Einfluss gegen Luxusmodernisierungen zu nehmen. Auf unsere Initiative wurden zudem Prüfkriterien für die Anwendung der Milieuschutzverordnungen beschlossen, die ein transparentes Verwaltungshandeln für Eigentümer\*innen und Mieter\*innen sicherstellen. Wir setzen uns dafür ein, dass das Land Berlin endlich über die Bereitstellung eines Ankaufsfonds die Umsetzung bei den Eigentümer\*innen sicherstellt, die sich den Milieuschutzzielen verweigern. Wie bisher, werden wir auch zukünftige alle Möglichkeiten wahrnehmen, um die Verdrängung der Menschen aus ihren Kiezen zu stoppen. Auch die Durchsetzung von Belegungsbindungen von Wohnungen für Menschen mit einem